



Séjour en Dordogne - Jour 4

publié le 04/10/2019

Descriptif :

Nous avons pris du retard sur la randonnée, nous prévoyons une arrivée après 18h30 ... je ferais à nouveau un message dans l'après-midi en essayant d'être le plus précis possible sur l'arrivée du bus à Brioux.

La soirée a été plus courte que prévue hier soir et ce n'était pas seulement dû au fait qu'ils devaient faire leur valise

...

En effet, il semblerait qu'ils se soient tous fait passer le mot pour une soirée "psychodrame" ! Tous les thèmes y sont passés : dame blanche, chagrin d'amour, t'es plus ma copine, si finalement t'es encore ma copine, quelqu'un a dit qu'il avait entendu quelqu'un dire quelque chose de pas bien sur moi, ma maman me manque ... Que d'émotions !

Ce matin, **nous avons fait une très jolie randonnée sur les hauteurs de Saint Leon sur Vézères** et, même si cela a été dur pour certains, nous sommes fiers de nos élèves car ils ont tous réussi à arriver au bout indemne.

Bravo !

Nous avons ensuite manger notre pique-nique dans le village puis nous sommes actuellement sur le trajet du retour avec un peu de retard suite à notre randonnée sous la pluie, finalement un peu plus longue que prévue....



Portfolio

